

**ÉDUCATION** ■ Les élèves de troisième de la Cité Éducative de Dreux et Vernouillet, rencontrent des diplomates

# « Croyez en vous, concrétisez vos rêves »

Les collégiens de la filière d'excellence de la cité éducative ont rencontré hier des diplomates aux parcours inspirants. De quoi donner des ailes aux élèves.

Pascale Rouchaud  
pascale.rouchaud@centre-ferme.com

**S**ofiane, élève de troisième au collège Taugourdeau de Dreux, rêve de faire des études de droit. Nul ne doute qu'il fera tout ce qu'il faut pour concrétiser ses rêves après avoir assisté, hier matin, à une conférence à l'auditorium du lycée Branly, dans le cadre de la filière d'excellence de la cité éducative Dreux-Vernouillet.

## Être curieux

Stéphanie Rivoal, qui a été financière, puis diplomate (ambassadrice en Ouganda) et Didier Le Bret, diplomate (il a été ambassadeur à Haïti) ont raconté leur parcours.

Un parcours fait de volonté, de travail acharné, mais aussi d'amitié, de rencontres, de moments à saisir pour avancer. « La vie n'est pas linéaire. On ne sait pas ce qu'on fera dans cinq ou dix ans. Il faut rester curieux et con-



**PARCOURS** . Stéphanie Rivoal, qui a été financière, puis diplomate (ambassadrice en Ouganda) et Didier Le Bret, diplomate (il a été ambassadeur à Haïti) ont raconté leur parcours aux collégiens.

tinuer d'apprendre. C'est déjà plus facile quand on a déjà un bon bagage », explique Didier Le Bret, tandis que Stéphanie Rivoal, qui est aussi photographe, incite les jeunes à croire en eux. « C'est normal de douter, surtout à votre âge.

Mais, croyez ceux qui croient en vous. Bien sûr, vous allez devoir beaucoup travailler. Mais gardez confiance ». Didier Le Bret insiste : « Si par malheur vous n'intégrez pas l'école de vos rêves, ne vous inquiétez pas. Avec

du travail, il y a toujours moyens de rebondir ». Des discours qui confortent Sofiane. « J'ai eu raison d'intégrer la filière excellence. Cela me permet de m'ouvrir à d'autres mondes, d'enrichir ma culture générale. Cela me servira toujours ». ■

## Permettre aux jeunes d'avoir des ambitions

Permettre aux enfants scolarisés dans des collèges classés REP d'avoir des ambitions et de tout mettre en œuvre pour réussir.

C'est tout l'enjeu de la filière d'excellence de la cité éducative de Dreux et Vernouillet qui concerne les collèges Curie n Louis-Armand et Taugourdeau à Dreux et Nicolas-Robert à Vernouillet.

### Rencontres et visites

« Nous avons présenté cette filière l'an dernier aux élèves de 4<sup>e</sup> », explique Anne Czebotar, principale de Curie et chef de Ville Cité Éducative. « Nous avons sélectionné les plus motivés et organisé des rencontres avec des personnes inspirantes qui peuvent les aider à comprendre qu'ils peuvent réussir et que ce n'est pas parce qu'on est scolarisé en REP qu'on ne peut pas avoir de grands rêves et tout faire pour les



**RESPONSABLE**. Anne Czebotar est responsable de la Cité éducative.

concrétisés ».

Ces élèves aujourd'hui en 3<sup>e</sup> bénéficieront de rencontres avec des personnes aux parcours inspirants, comme hier des diplomates et des visites de grandes écoles par exemple jusqu'à la fin de la classe de seconde.

Ce dispositif filière excellence Cité éducative est financé par un fonds d'État cohésion du territoire. ■